
　５年に一度開催される全日本ホルスタイン共進会（安平町）に無量谷 稔さんの牛（インフニツトデール ダン
デイー ブラツクストーン）と無量谷 裕さんの牛（ノースフイールド ウイルキエ ダンデイー）が出場しました。無
量谷 稔さんは優等賞１席に入賞し、準名誉賞を受賞しました。無量谷 裕さんは優等賞３席に入賞しました。幌
延町から２頭が全国大会に出場し、輝かしい成績を収められたことは非常に喜ばしく、酪農の町として誇らしい
ことです。そこで、全国に誇れる牛が輩出されたことを記念して、出陳者である無量谷 稔さんと無量谷 裕さん
にお話を伺いました。

祝 全日本ホルスタイン共進会入賞おめでとう！！全日本ホルスタイン共進会入賞おめでとう！！全日本ホルスタイン共進会入賞おめでとう！！全日本ホルスタイン共進会入賞おめでとう！！

出 陳 者 無量谷　稔さん
出 陳 牛 インフニツトデール　ダンデイー　ブラツクストーン

Ｑ　全国大会までの道のりを教えてください
Ａ　まずは、幌延町の共進会場で地方予選を３位で通過、次に道北大会で１位、全道大会では３位に入賞し、

全国への出場権をつかみました。
Ｑ　無量谷さんは過去に全国大会への出場経験というものはあるのですか？
Ａ　自分の育てた牛で出場するのは初めてです。今回の全国大会は口蹄疫や震災等により10年開催され

ていませんでした。なのでよりいっそう嬉しいです。
Ｑ　全国レベルにまで育てあげるにはやはり苦労したのでしょうか？
Ａ　昨年の全道大会出場の疲れで体調を崩してしまったので、今年の大会については心配していました。

しかし、今年の夏はそれほど暑くならなかったので、うまく牛の調整ができました。

出 陳 者 無量谷　裕さん
出 陳 牛 ノースフイールド　ウイルキエ　ダンデイー

Ｑ　全国大会までの道のりを教えてください。
Ａ　幌延町の共進会場で行われた地方予選から道北大会、全道大会まで全て１位で通過し、全国大会へ

の出場を決めました。
Ｑ　全国レベルにまで育てあげるにはやはり苦労したのでしょうか？
Ａ　全道大会までは上手く牛のコンディション調整ができていたのですが、全国大会では分娩１か月前とい

うこともあり、調整に苦労しました。
Ｑ　今後の目標を教えてください。
Ａ　５年後の全日本ホルスタイン共進会を目指して牛の改良に専念していきたいです。

無量谷  裕 さん　　　　　無量谷  稔 さん　　　野々村  仁 町長
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